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 総務消防委員会に付託されました、議案１件の審査の 経過と結果について、主な質

疑を中心に御報告いたします。 

 

 第１００号議案「平成２４年度藤枝市一般会計補正予算（第４号）」について、申し上げ

ます。 

 

初めに、「今回での選挙では、高校生・大学生を雇用するかどうか伺う。」という質疑が

あり、 

これに対して、「今回の選挙は解散から選挙までの期間が短いため、雇用は見送った。」 

という答弁がありました。 

 

次に、「前回の予算の執行状況はどうか伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「前回決算額は、３，９８１万５千円であった。今回の選挙は、政党が増

えているので開票事務等で時間を要するため、それらに対応する経費が増加する要因と考

えられ、前回の予算と同様額とした。」という答弁がありました。 

 

 次に、「前回と比べて、今回特に対応していくことはあるか伺う。」という質疑があり、 

 これに対して、「前回、開票事務が滞った箇所については、増員配置をして対応していき

たい。」という答弁がありました。 

 

以上のような審査を経て、採決の結果、全会一致で、原案のとおり可決すべきものと決

定いたしました。 

 

 以上、ご報告いたします。 

 

 

 


